

DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ

EU DECLARATION OF CONFORMITY

Selon règlement (UE) 2016/425

Désignation produit :

Product designation



GILET MINO 100N

Référence : GI072510, GI072520, GI072530, GI072540.

GILET KID'O 100N

Référence : 71018, 71019, 71020, 71021, 71022, 71023, 71024

EPI catégorie III (Selon annexe I règlement (UE) 2016/425)

PPE category III (According to Annex regulation (EU) 2016/425)

Nom, adresse du fabricant:

Name and address of manufacturer

VDM Reya

201 avenue Irène et Frédéric Joliot-Curie, 83130 La Garde - France

Déclaration de conformité :

Declaration of conformity

VDM Reya, par sa responsabilité de fabricant et par la présente déclaration UE de conformité, atteste que les exigences essentielles de santé et de sécurité applicables énoncées à l'annexe II du règlement (UE) 2016/425 sont respectées

VDM Reya, as a responsible manufacturer through this EU declaration of conformity, certifies that the applicable essential health and safety requirements in Annex II of Regulation (EU) 2016/425 are met

Exigences applicables :

Applicable requirements

Règlement (UE) 2016/425 du parlement européen et du conseil du 9 mars 2016 relatif aux équipements de protection individuelle

NF EN ISO 12402 - 4:2020 Équipements individuels de flottabilité — Partie 4 : Gilets de sauvetage, niveau de performance 100 — Exigences de sécurité

Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and of the Council of March 9, 2016 related to personal protective equipment

NF EN ISO 12402 - 4:2020 Personal flotation devices – Part 4 : Lifejackets, performance level 100 – Safety requirements

Examen UE de type (module B) :

EU type examination

L'organisme notifié **ALIENOR CERTIFICATION n°2754** a effectué, pour le gilet de sauvetage, l'examen UE de type (module B) et a établi l'attestation d'examen UE de type n° 2754/1503/162/02/24/0655 (validité 26/02/2029)

The notified body ALIENOR CERTIFICATION n°2754 carried out, to the lifejacket, the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate n° ° 2754/1503/162/02/24/0655 (validity 26/02/2029)

Conformité au type sur la base de la surveillance de l'assurance qualité de la production (module D) :

Conformity to type based on quality assurance of the production process

L'organisme notifié **APAVE Sudeurope SAS n° 0082** est mandaté pour effectuer la surveillance de l'assurance de la qualité du mode de production (module D)

The notified body APAVE Sudeurope SAS n° 0082 is mandated to carry out the quality assurance monitoring of the production process (module D)

Responsable Qualité / *Quality Manager*

15/01/2025, Lorient


PLASTIMO
PLASTIMO GROUP SAS
21, Rue Amiral Dordain - 56100 LORIENT - France
Téléphone : 02 97 87 36 36
Email : contact@plastimo.com
SIRET : 788 428 902 00027
TVA : FR22788428902 Coefficient Social 982.112,70 €